

生徒たちには自分自身の職業観を見つめ直すきっかけになってほしいと願います。

—職場体験学習には、どんな意味が込められているのか

インターネットなどの普及により、今の生徒たちは昔に比べて、格段に「仕事」についての社会的情報を持っています。ですが、自分で実際に仕事をすること、お金を稼ぐ大変さを知るのには、実際体験してみないと分からないことです。

この職場体験学習は、仕事の内容や、その仕事にはどんな資格が必要かなど、早い段階で正しい職業観を得ることのできる、きっかけづくりになることを考えます。何より、どんな職業に自分は向いているかなどを知ることにもつながるのです。

ですから、本校ではキャリア教育として、1年生で「職業調べ」、2年生で「職場体験学習」、そして3年生で「進路選択」と一貫して、生徒たちが自分自身の夢や希望を真剣に考え、きっかけになるようなカリ



岡部正幸校長
Okabe Masayuki

キュラムを組んでいます。
—職場体験学習を通して生徒たちに期待することは

無限の可能性を秘めている子どもたちには、夢や希望をかなえるためのチャレンジ精神を、ぜひ持ってほしいと期待します。目標のある子どもは、少々の壁にぶつかっても乗り越えられると思います。働くということは、さらに人間関係も重要な要素になってきます。コミュニケーションから生まれる、人と人とのつながり合いも大切にしてほしいですね。最後に、お忙しい中にもかかわらず、子どもたちの将来を思い、職場体験学習でわが校の生徒を受け入れていただきました皆様へ、心より感謝申し上げます。



職場体験場所
▼
群馬日産自動車
邑楽大泉店



大好きな車にふれるチャンスになった。やっぱり車の整備は、おもしろい。



Shinohara Yamato
篠原大和さん

interview

幼いころから車が大好きだったので、職場体験学習で車の整備を体験できると聞いて、この職場を選択しました。以前から、興味のある車のエンジン部分の構造も見ることができ、とても勉強になりました。やっぱり将来は車のエンジニアになりたいです



Imai Tsubasa
今井飛翔さん

interview

車が大好きなので、整備の仕事を体験できて、勉強になりました。やっぱり、自分の興味のあることをしていると楽しいです。でも、タイヤを運ぶ作業では疲れてしまった、大変な職場なのだと改めて実感。将来は、自動車部品をつくる仕事に携わりたいです

みんなの可能性、無限大。
特集 **知った。学んだ。体験した。**
邑楽南中学校の職場体験学習

9月8日～9日、町内外の36か所で邑楽南中学校2年生72人が職場体験学習を行いました。職場体験学習は、働くことの意義や目的の理解を深め、新たな自分を発見できる。教科書では決して教えてくれない貴重な経験のできる学びの場なのです。



職場体験場所 ▶ 邑楽町役場

荻野雄生さん Oginou Yuki

interview

台帳整理やパソコン入力の仕事をしました。緊張しましたが、いい経験になりました。将来は住民の人たちの役に立つ仕事をしたいので、公務員になりたいです



「いらっしゃいませ」の元気なひと声。
販売という仕事の奥深さを知ったー。
職場体験場所 ▶ ふれあい食彩館



interview

販売の仕事を経験したくて、この職場を選
択。いらっしゃいませの声を出すのが最初
は恥ずかしくて、苦労しましたが、次第に
大きな声で接客できるようになりました。
仕事の大変さを実感することができました



Nishizaki Mao

西崎真央さん



Mashima Sayaka

間下沙也香さん

interview

販売の仕事に興味があり、この仕事を選
択しました。野菜の袋詰めや陳列といった仕
事を体験。お客さんがたくさん来るときは、
スタッフのかたも忙しそうで、大変な仕事
だと思いました。貴重な体験ができました

ハンバーガーひとつにも真心が詰まっている。
だから、おいしい。いつでも、おいしいー。

職場体験場所 ▶ モスバーガー 邑楽店



interview

ハンバーガー屋さんに興味があったので、この職場を選択。
ポテトを揚げたり、ハンバーグを焼いたりするのは本当に
熱くて大変でしたが、ハンバーガーひとつでも、苦労して
作られているのだと実感しました。笑顔での接客も慣れる
まで一苦労。自分にとって、本当によい経験になりました



Okazaki Manami

岡崎愛実さん



Kondo Takuya

近藤拓弥さん

interview

ふだん見ることのできないこ
とを体験できて、楽しかったです。
メニューを覚えるのは大変でし
たが、店長さんが優しく教えて
くれました。勉強になりました

仕事の大変さを
体験した。
働くことの意義を
学んだ。
将来への希望を
見つけた。

苦労して、手塩にかけた農作物。
プロフェッショナルの技を学んだー。

職場体験場所 ▶ 小沼俊夫さん宅



Ogawa Kazuhiko

小川圭寛さん

interview

初めて白菜の種まきをして、新しい発見の連続で楽しか
ったです。手作業で行う種まき作業から、何千個もの白菜を
育てると思うと、農家の人の大変さを実感できます。植物
が大好きなので、将来は植物を育てる仕事に就きたいです

2日間という
短い時間でも、か
けがえのない体験に
なったー。何を感じ、
何をやるかは自分次第。
でも、その一歩を踏み
出すことで、新たな
発見につながる。
そして、希望が
生まれるー。

大切な命を扱う仕事を目の当たりにした。
獣医さんの仕事って、やっぱりすごいー。

職場体験場所
▶ 神谷動物病院



Sugiyama Yuka

杉山友花さん



Sunaga Kana

須永華菜さん

interview

今回、獣医さんの仕事を目の当たりに
して、とても格好いいと思いま
した。動物が大好きなので、将来は動物
とふれ合える仕事に就きたいです

interview

獣医さんの仕事は、動物の病気をす
べてひとりで診療するので、すご
いと思いました。将来は、やっぱり動物
の命を助ける獣医になりたいです



犯罪解決のカギを握る鑑識作業。
捜査の裏側にある職人技を知ったー。

職場体験場所 ▶ 大泉警察署



Takagi Yuki

高木祐希さん

interview

いつも警察の人たちに守られているから、安
心して生活できると思います。だから、将来
は自分も住民の人たちを守る、警察官にな
りたいです。捜査の裏方の仕事、鑑識作業にも
興味があったので、貴重な体験になりました



Suzuki Shion

鈴木士雄さん

interview

刑事ドラマの影響で警
察の仕事に興味があ
ったので、とても貴重な
体験になりました。将
来は、刑事裁判を扱う
検察官になりたいです



Hiroki Kakeru

廣木翔さん

interview

警察の仕事に興味があ
りました。犯罪捜査の
裏側で鑑識の仕事は、
重要なんだと改めて実
感。将来は人の役に立
つ仕事に就きたいです

大好きな子どもたちとふれ合える職場。
やっぱり保育士の仕事っていいかもー。

職場体験場所 ▶ 南保育園



Tochigi Moeri

栃木もえりさん

interview

園児たちと一緒に遊んでい
ると、やっぱり小さな子ど
もは、かわいと思います。
貴重な体験ができました。
子どもが大好きなので、将
来は保育士になりたいです



Saito Kanami

齋藤佳奈美さん

interview

お昼寝の時間、はしゃ
いでいた子どもたちを
すぐ寝かすつけてしま
う先生たちは、すごい
と思いました。将来は
保育士になりたいです



Onuki Hanae

小貫巴名江さん

interview

先生たちが常に子どもたち
のことを考えて仕事をして
いる姿を見て、改めて感動。
だから、私も子どものこと
を第一に考える、保育士が
学校の先生になりたいです